

Sujet : [INTERNET] Eenquête publique relative à une demande d'autorisation de construire un parc photovoltaïque sur la commune d'Aubignosc au lieu-dit "Malaga"

De : <yves.delord@laposte.net>

Date : 29/05/2022 07:26

Pour : "pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr" <pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr>

Madame Violaine Démaret Préfète des Alpes de Haute Provence.

Je suis un amoureux des "Basses Alpes" depuis ma plus tendre enfance et je vous demande instamment de ne pas autoriser la construction du parc photovoltaïque à Malaga. Pourquoi infliger de telles balaffres dans le paysage mettant en danger la biodiversité alors qu'il existe des solutions moins dégradantes et dangereuses en zones urbanisées à commencer par les toitures.

Bien sincèrement

Docteur Yves Delord